

PRT

Partido Revolucionario de las y los Trabajadores

POR UN GOBIERNO DE TRANSICIÓN QUE CIERRE EL CONGRESO, CONVOQUE A LA ASAMBLEA CONSTITUYENTE Y LLAME A ELECCIONES GENERALES

POR UN AUMENTO DE SUELDOS Y SALARIOS DE ACUERDO A LA INFLACIÓN

1.-La dictadora Dina Boluarte representante de la dictadura cívico-militar es una mujer saltimbanqui que se pasó de la extrema izquierda (Perú Libre-PL) a la extrema derecha. Aunque esa extrema izquierda resulte una mazamorra que no sabe donde está parada y considere como su enemigo fundamental a la socialdemocracia, a quienes llama “caviares”.

2.-Tanto a la extrema derecha, la gran burguesía (que controla los medios de prensa y TV en forma monopólica como el Grupo de “El Comercio”), la burguesía nacionalista (que controla “La República” y un medio televisivo), y también Patria Roja, por la disputa de la Derrama Magisterial se fueron con todo contra Pedro Castillo. No les interesó para nada la defensa del voto popular.

3.-Esta dictadura, utilizando al Congreso como punta de lanza, comenzó por tomar un sin número de organismos del Estado que tenían cierta progresividad en sus resoluciones. Pero el pueblo ya zanjó con ellos, tienen menos de 6% de aprobación y, pide el cierre del Congreso y la salida de Dina Boluarte (con 70 muertos en su haber).

4.-Es en la superestructura donde se dan las batallas ideológicas; pero en la infraestructura donde reina la economía, ha ocurrido un terremoto. Los responsables son los partidos de la alianza que representan a la gran burguesía: el fujimorismo (Fuerza Popular), el cerronismo (PL), el APP de César Acuña y Renovación Popular de Rafael López Aliaga. Estos son el cuarteto de la muerte. La política económica mundial ha entrado a un estancamiento con inflación producto de la explotación capitalista que

produce, por un lado una inmensa cantidad de mercancías y por el otro, una excesiva cantidad de desocupados, sin capacidad adquisitiva; y al mismo tiempo el cambio climático, que trae por consecuencia incendios, deshielos, desbordes de ríos y mares, ciclones y tempestades producto del calentamiento global por efecto del gas invernadero. El cambio climático y el capitalismo, son dos caras de la misma moneda, luchemos contra ambos por el Ecosocialismo.

5.-El cuarteto de la muerte ha proclamado la defensa del neoliberalismo, quieren todo privatizado y que el Estado no posea ninguna empresa, plantean la privatización del agua y de la refinería de Petroperú. El PBI ha crecido solamente 0.9%, algunos economistas plantean que a fin de año debe llegar al 0.0%, lo que significa que la lucha contra la pobreza es nula y se está perdiendo, se estima que hemos superado el 35% de pobreza monetaria, lo que significa incremento del desempleo y el subempleo, a esto se suma que alrededor de 400,000 son los jóvenes que buscan integrarse cada año al mercado laboral. Al no haber trabajo, aumenta el nivel de delincuencia, prostitución, drogadicción, etc. y por supuesto, más muertes. El Estado podría ayudar con dinero, bonos, que podría conseguir de los que más tienen. Pero no, el Congreso no ha querido aumentar los impuestos por más que las Naciones Unidas lo planteó.

6.-Hasta ahora la clase obrera no ha entrado a la escena del combate con la burguesía, por eso esta se encuentra envalentonada, hasta el momento las centrales no han hecho más que marchar.

7.- Llamamos a que se formen las Asambleas Populares, se forme un Gobierno de Transición, se cierre el Congreso, se convoque a la Asamblea Constituyente y se llamen a elecciones generales. Nosotros debemos luchar por un Gobierno de los Trabajadores.

En los días 7 y 8 de Octubre de 1978, se fundó el PRT. En estos 45 años de lucha nos ratificamos en nuestros principios, programa y estrategia. En aquella fecha, NOS UNIMOS 8 organizaciones para dar el salto a la construcción del Partido Revolucionario de los trabajadores. Rendimos sentido homenaje a nuestros camaradas que nos acompañan desde esa época, a los que fallecieron luchando hasta su último momento de vida, a los asesinados por el Estado y por el senderismo, a los que fueron apresados, maltratados, despedidos y desaparecidos, a los que militan y simpatizan con nosotros. Seguimos adelante en la construcción del Partido Revolucionario de los Trabajadores, de todos los desposeídos de la ciudad y el campo para combatir la explotación, opresión, corrupción y depredación.

¡TRABAJADORES AL PODER!

Lima, Octubre 2023

DIRECCIÓN NACIONAL PRT